



## NUEVO PARTIDO

# Los Verdes se unen al proyecto Equo de Juan López de Uralde

**S. G. P.**

Los Verdes de Salamanca presentaron ayer la nueva identidad visual del partido y su participación en las redes sociales y recordaron que el próximo viernes visitará la capital salmantina el exdirector de Greenpeace, Juan López de Uralde para presentar el proyecto Equo.

Equo une los ideales de los partidos verdes nacionales y acabará conformando un nuevo partido nacional de cara a las elecciones generales de 2012, tal y como explicó ayer el representante de Los Verdes en Salamanca, Ángel Gamazo, quien aseguró que este proyecto les permite dar el paso definitivo para convertirse en una alternativa política fiable, con el objetivo de seguir la "exitosa" línea marcada por otros partidos ecologistas, sobre todo en el caso de Alemania, donde el partido verde es la tercera fuerza política.

"Las elecciones municipales y autonómicas de mayo demostrarán que ha llegado el momento de Los Verdes, porque los partidos tradicionales son incapaces de solucionar la crisis. Nosotros, en cambio, proponemos soluciones eficaces e imaginativas", señaló Gamazo. El proyecto Equo será presentado el viernes en la Facultad de Geografía e Historia por López de Uralde que también participará en una tertulia en la Facultad de Comunicación de la Upsa. Gamazo destacó que este nuevo partido "estará compuesto de abajo arriba, porque mantendrá las particularidades de cada uno de los partidos que lo conforman, a diferencia de lo que hacen otros". Para Gamazo se trata de ofrecer "una alternativa verde tan necesaria en España".